

## A 100 años del ingreso de la primera bibliotecaria española

**Angelita García Rives fue la primera mujer bibliotecaria que ingresó al Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos en julio de 1914 luego de haber sido aprobada su entrada un año antes.**

En el mes de la mujer, vale la pena recordar a una mujer precursora, Angelita García Rives. Ella marcó un antes y un después en la historia por haber sido la primera de su género en ingresar a trabajar como bibliotecaria. Este año se cumplen 100 años de su revolucionario ingreso a la Biblioteca Nacional de España (BNE), según se publica en un artículo del portal Hoyesarte.com

El 26 de julio de 1913 se aprobó la entrada al cuerpo de trabajadores bibliotecarios de García Rives como oficial de tercer grado y fue un año más tarde cuando se efectuó, por concurso, su contratación e inicio de sus labores a la Biblioteca Nacional. Junto a ella entró el periodista y escritor, Manuel Machado.

Lo más paradójico del hecho es que cien años después, hoy la cantidad de bibliotecarias mujeres triplica al número de hombres en el rubro.

En sus años de labores, García Rives se destacó como una mujer educada, respetada, menuda y de aspecto frágil. Y luego de 46 años en la Biblioteca se jubiló el 12 de julio de 1961.

Su arduo trabajo la hizo merecedora en el año 1962 de la Encomienda de la Orden de Alfonso X el Sabio. Y hoy la recordamos, en el mes de las mujeres, por haber sido una de las tantas que se destacó en su tiempo en un mercado laboral dominado por los hombres.